



MAPA CONCEPTUAL

NOMBRE DEL ALUMNO: ROBLERO CONTRERAS SITLALY ESTEFANIA

TEMA: MEDICINA TRADICIONAL Y SALUD

PARCIAL: I

MATERIA: ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS DE SALUD

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC ESCOBAR VASQUEZ REBECA

LICENCIATURA: ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 8VO CUATRIMESTRE

Medicina Tradicional Y Salud

1.1.1 Salud

La

Medicina tradicional es la suma de conocimientos, tácticas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, y que se utilizan para mantener la salud, tanto física como mental. También se conoce como complementaria, alternativa, popular, blanda, marginal, no oficial, no ortodoxa y no convencional.

Autonomía

Este

Principio se refiere a que el paciente tiene el derecho a contar con toda la información relevante para optar por un tratamiento y a conocer las distintas alternativas.

En la mayoría de los casos, este principio no se cumple, debido a que no se somete a la investigación científica, o, si lo hace, esta resulta inadecuada.

Beneficencia

No

Es suficiente demostrar que los tratamientos de la medicina tradicional no dañan, sino que es necesario contar con la evidencia de que, en efecto, benefician a quien los recibe.

Por otro lado, tampoco se sabe, en muchos de los casos, si el beneficio observado se debe a un simple efecto placebo.

No Maleficencia

Son

Refiere al deber de no perjudicar o, en su caso, al menor daño posible.

Desafortunadamente, la mayoría de las terapias tradicionales no cuentan con estudios, o son insuficientes, en relación a su seguridad, por lo cual quienes la utilizan se encuentran expuestos a riesgos potenciales.

Justicia

Si

Los tratamientos no son efectivos contra los pacientes, no es justo hacer que paguen por ellos.

Según la OMS la salud es la condición de todo ser vivo que goza de un absoluto bienestar tanto a nivel físico como a nivel mental y social.

Medicina Tradicional Y Salud

1.1.2 Enfermedad

Es

Considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano. Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos, que regulan el medio interno. Incluso cuando la causa se desconoce, casi siempre se puede explicar una enfermedad en términos de los procesos fisiológicos o mentales que se alteran.

Síntomas

Son

La referencia subjetiva que da el enfermo sobre la propia percepción de las manifestaciones de la enfermedad que padece.

Los síntomas por su carácter subjetivo, so elementos muy variables, a veces poco fiables y no muy certeros; muchas veces, su interpretación puede ser difícil.

Signos Clínicos

Son

Los indicios provenientes del examen o exploración psicofísica del paciente.

Los signos clínicos son elementos sensoriales; se recogen de la biología del paciente a partir de la observación, palpación, la auscultación, además de la aplicación de ciertas maniobras.

Causas

En

Algunos casos de las causas de enfermedad pueden ser difíciles de establecer, mientras que, en otras, la relación causa-efecto es prácticamente innegable y evidente.

Los factores causales pueden dividirse en:
Factores endógenos y factores exógenos.

Bibliografía

Libro de Consulta.